

Danksagung

Ulrich Schlicher

Herzlichen Dank

für die überaus große Anteilnahme so vieler Menschen, die meinen Mann auf seinem letzten Weg begleitet haben,

für alle einfühlsamen Worte, Karten und Zuwendungen für den späteren Grabschmuck und für jede stille Umarmung.

Es ist schön zu wissen, dass viele ihn in wertschätzender Erinnerung behalten werden.

Besonders danke ich Herrn Pfarrer i. R. Hans-Georg Steg sowie allen, die sich mit uns in der Trauer verbunden fühlen.

Ariane Schlicher

Obersulm, im November 2019